



## ICAC y los auditores acuerdan mejorar en control interno

**Congreso** ❖ Se emplazan a responder a Bruselas sobre el 'Green Paper'

**RAMÓN ROCA**  
rroca@neg-ocio.com

La inauguración del XIX Congreso de la Auditoría que se celebró ayer en el Palacio de Congresos del Paseo de la Castellana de Madrid se convirtió en un punto de encuentro entre los profesionales de la auditoría y los reguladores. El presidente del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (perteneciente al Ministerio de Economía y Hacienda), José Antonio Gonzalo Angulo, anunció ayer durante su intervención que ya tiene prácticamente preparada una nueva norma para mejorar en el control interno de calidad de las auditorías. "En un futuro a corto plazo tendremos una nueva norma de control de calidad interno, que será consensuada con los profesionales. Lo que se busca es ser más eficientes en todos los procedimientos", señaló Gonzalo Angulo.

El presidente del ICAC lanzó un guante a los auditores allí presentes para que de una vez por todas se realice en España un auténtico debate sobre la profesión auditora. Gonzalo Angulo llama de esta manera a "una reflexión" sobre las propuestas "unas acertadas y otras menos" del Libro verde de la Auditoría que recientemente ha publicado la Comisión Europea. Según Gonzalo Angulo, "es muy importante conseguir una única voz para responder a la Unión Europea".

Y el presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (Icjc), Rafael Cámara, recogió el guante. "Necesitamos buscar una respuesta unánime de la profesión española ante Europa para poder explicar aquellas consideraciones que creemos están vencidas y otras que deben ser matizadas", apuntó Cámara.



Rafael Cámara se mostró convencido del porvenir de la profesión. D. SANTAMARÍA

### EL DATO



### La sensación

■ La sorpresa del día fue cuando a todos los asistentes les regalaron una pulsera roja con el lema "Soy auditor, doy confianza". Hoy los asistentes entenderán el porqué de esta iniciativa.

Cámara señaló también en su discurso que existen varios retos de cara al futuro. Uno de ellos es que la profesión "debe responder a la demanda de la sociedad, que es aportar mayor seguridad".

Además, el presidente del ICAC se mostró valiente al asegurar que más pronto que tarde tendrán el reglamento de la Ley de Auditoría de Cuentas. Según Gonzalo Angulo, "estamos trabajando en ello y pongamos que en un año esté ya aprobado".

Rafael Cámara anunció también que en el apartado sobre formación continua obligada en la nueva norma general, quiere trabajar de forma conjunta entre las tres corporaciones: Icjc, los economistas y los titulados mercantiles.

Otro dato significativo que apuntó cámara es que el por primera vez la profesión contará con un representante español en el máximo órgano de la International Federation of Accountants (IFAC), organismo mundial de los auditores. Ramón Casals, miembro del ICJCE, será designado para ocupar un cargo en el consejo de esta institución. ❖